

GOBELET

SILEX - LA ROCHÈRE®

■ Il insuffle au process industriel l'idée & la forme d'une création manuelle. Immémoriale, la surface du verre évoque les premiers artefacts

He breathes into the industrial process the idea & the form of a manual creation. Immemorial, the surface of the glass evokes the first arti

■ Année de lancement : 2023

Launching year

■ Prix de vente conseillé : 6,99€

Recommended retail price

Dimensions Size :

Hauteur : 9,3 cm / Diam. : 9,2 cm / Contenance : 30 cl
pack par 6, dimensions : H : 10 x 28,5 x 19 cm

Poids Weight :

340g

Autres caractéristiques Other characteristics :

résiste au lave-vaisselle et micro-ondes dishwasher and microwave resistant

Coloris : blanc transparent Colors : transparent white

Motifs : tailles à la main façon silex

Patterns : flint-style hand sizes

Matériaux : verre pressé

Materials : pressed glass

Certification : EPV

Certification : EPV

Pays de fabrication : France Country of manufacture : France



CONSEILS DE VENTE SALES TIPS

Recommandé pour : gobelet à soda, cocktail, whisky, quotidien, verre à eau

Recommended for : soda cup, cocktail, whiskey, daily, water glass

Argumentaire de vente Sales Pitch :

Format généreux et pratique, doté d'un fort caractère, ce gobelet invite à la dégustation.

Mettre en avant le design unique, aspect taillé dans la masse.

Le verre est pratique, emboitable, et convient à plusieurs usages. Idéal pour être offert en cadeau dans son bel emballage couleurs.

Generous and practical format, endowed with a strong character, this tumbler invites tasting.

Highlight the unique design, appearance cut in the mass. Glass is practical, nestable, and suitable for several uses. Ideal to be offered as a gift in its beautiful color packaging.

Points forts du produit Product highlights :

design signé Benoit et Rachel Convers, robustesse, made in France

design by Benoit and Rachel Convers, sturdiness, made in France

Services associés : /

Associated services : /

PRESENTATION EN MAGASIN STORE PRESENTATION

Conseil de présentation Presentation tips :

Présenter sur ou à côté de la boîte qui illustre diverses utilisations possibles et présente la marque made in France

Present on or next to the box which illustrates various possible uses and presents the brand made in France

Merchandising : le packaging est le meilleur outil de présentation packaging is the best presentation tool

Packaging : coffret offset couleur par 6 color offset box by 6

LOGISTIQUE LOGISTICS

Délai de livraison : 20 jours Delivery time : 20 days

Colisage : 6

Franco : 650€ H.T

Montant minimal d'achat Minimum purchase amount : 17,70€ H.T

Réassort minimal Minimum restocking : 17,70€ H.T

CONTACT

La Rochère - 4 rue de la verrerie - 70210 Passavant la Rochère

Tél. : 03 84 78 61 00 - commercial@larochere.net



Pour aller plus loin For further

Scannez ce code pour accéder à cette fiche produit en ligne et ses contenus complémentaires : PDF, Vidéo, Images produits...

Scan this to access online product sheet and its additional content: PDF, Video, image, etc.